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C’E’ IL NUMERO LEGALE DEGLI AVENTI DIRITTO AL VOTO 
 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Approvazione Bilancio Consuntivo 2014; 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2015; 

3. Varie ed Eventuali 

 

1. 

Il Presidente dichiara aperta la seduta e cede la parola al dott. Sciatti per la presentazione del 

bilancio Consuntivo 2014. Il dott. Sciatti espone in modo analitico tutti gli interventi effettuati 

attraverso l’esposizione della documentazione, qui allegata, composta dal bilancio e dalla nota 

integrativa redatti dal commercialista, dalla relazione del revisore dei conti e dalla relazione 

predisposta dal Consiglio di Amministrazione dell’Azienda. 

L’Assemblea, dopo attenta visione della documentazione presentata e del bilancio stesso, delibera 

unanimemente di approvare il Bilancio Consuntivo 2014. 

 

2. 

Il Presidente ricorda all’Assemblea la necessità di apportare alcune modifiche al bilancio 

preventivo 2015 e cede la parola al dott. Sciatti per l’illustrazione puntuale delle stesse. 

Nello specifico è necessario definire come utilizzare i fondi di avanzo del 2014 che, come da 

bilancio sopra approvato, sono pari a euro 45.274,00. 

Il dott. Sciatti ricorda che è stato presentato in Regione Lombardia un progetto a valere sul Bando 

Piano Giovani, il quale, se sarà finanziato, prevederà un cofinanziamento di almeno il 30%. 



L’Assemblea, valutato importante sostenere un progetto relativo alle politiche giovanili, delibera 

unanimemente di assegnare 25.000,00 euro a questo intervento. 

Il dott. Sciatti chiede all’Assemblea se la restante parte del fondo vuole essere restituita ai Comuni, 

ma l’Assemblea ritiene più opportuno implementare il fondo di riserva dell’Azienda per poter 

disporre di tali fondi in futuro per eventuali altre necessità dell’Azienda o progetti dell’Ambito, e 

delibera unanimemente in tal senso. 

 


